

Pressemitteilung

Unsere Stadt muss bunt bleiben

Wir stimmen unserem städtischen Gartenamt zu, dass Suhl weiterblühen muss. Trotz Finanzlage der Stadt! Wir Stadträte der Freien Wähler - Ingrid Ehrhardt, Dr. Manfred Hardt und Peter Weiss werden uns deshalb jeder mit dem symbolischen Spendenbeitrag von 52 Euro, also insgesamt 156 Euro, für die Gestaltung der Suhler Innenstadt 2011 beteiligen. Wir stellen dem Gartenamt frei, ob das Geld für die Bepflanzung von Ampeln, Kästen oder Beeten verwendet wird.

Die Beschäftigung mit Suhler Geschichte zeigt, dass die Suhler insbesondere in schlechten Zeiten immer für ihre Stadt einstanden, mit kleinen oder größeren Spendenbeträgen oder mit gemeinnütziger Arbeit.

Wir meinen, dass dieses Sponsoring für eine liebenswerte, attraktive Stadt vielen Menschen eine Herzenssache ist, mit Sicherheit vor allem auch den Geschäfts- und Firmeninhabern in der City. Denn insbesondere jene, die vom Tourismus leben, werden sich für eine blühende Stadt auch 2011 verantwortlich fühlen.

Dem Gartenamt möchten wir vorschlagen, an geeigneter Stelle in der Innenstadt eine originelle Lösung dafür zu finden, die Namen all jener, die sich an dieser Aktion beteiligen, komplex zu benennen. Überhaupt sollte Sponsoring in städtischen Einrichtungen nachhaltiger dargestellt werden. Auch im Tierpark wäre es beispielsweise an der Zeit, das Engagement von Bürgern durch eine Sponsorentafel besser zu würdigen.

Ingrid Ehrhardt, Fraktionsvorsitzende